

La obra de tres artistas del Medio Oeste cobra vida en Meijer con la nueva colección del Mes de la Historia Afroamericana, en beneficio de las Urban Leagues

Durante este mes, los clientes podrán encontrar obras de artistas afroamericanas de Indianápolis y el área de Lansing en diferentes productos en todos los supercentros Meijer

GRAND RAPIDS, Míchigan, 2 de febrero de 2023 /PRNewswire-HISPANIC PR WIRE/-- En celebración del Mes de la Historia Afroamericana, Meijer lanzó para todos sus supercentros una colección especial de productos con obras de [tres artistas afroamericanas del Medio Oeste](#): Dana Powell-Smith, Melina Brann y Shaunt'e Lewis. Al final, el minorista donará el 5 % de las ventas de la colección a filiales de Urban League en Indiana y Míchigan, los estados natales de las artistas.

La colección incluye una mezcla de pinturas y arte digital impresa en almohadas decorativas, papelería, bolsas de regalo, bolsos de lienzo, llaveros, toallas de cocina y mantas con las tres obras de arte ganadoras. Los productos de edición limitada están disponibles en todos los supercentros Meijer, mientras haya existencias, hasta el 26 de febrero.

El minorista seleccionó las piezas ganadoras entre cientos de propuestas enviadas tras llevar a cabo una [convocatoria para obras de arte de inspiración cultural](#) en 2021 como parte de sus esfuerzos continuos por apoyar a comunidades subrepresentadas y garantizar que todos los clientes se vean reflejados en sus estanterías. Las piezas ganadoras fueron seleccionadas por los comerciantes de Meijer con base en la votación de los miembros del equipo.

"Lo que más me encanta del arte que destacamos es que, si bien las tres artistas se inspiraron en el mismo concepto del Mes de la Historia Afroamericana, cada una lo abordó desde un punto de vista totalmente diferente con su estilo único", señaló Carla Hendon, directora de Diversidad de Proveedores y Adquisiciones Indirectas de Meijer. "Destaca la diversidad que tenemos al interior de la comunidad afroamericana".

Por ejemplo, la trabajadora social y artista [Melina Brann](#) de Lansing, Míchigan, utiliza intencionalmente una paleta de color pastel, que por tradición no se asocia con el color negro, para representar una 'pirámide de rostros' que representa los elementos fundacionales de la comunidad.

"En esta obra quería mostrar cómo las mujeres afroamericanas y las personas afroamericanas de nuestra comunidad se apoyan entre sí", explicó Brann. "Espero que mi arte envíe el mensaje de que estamos todos juntos en esto. Sin importar cómo nos veamos, sin importar quiénes seamos, podemos apoyarnos unos a otros y hacer que cualquier cosa suceda".

La artista de Indianápolis [Dana Powell-Smith](#) espera inspirar a los espectadores de su obra a fin de que conozcan más sobre quienes allanaron el camino para la comunidad afroamericana. Su obra presenta llamativas "personas triangulares" (algo que se han convertido en su tarjeta de presentación) en un contexto abstracto de nombres de personalidades afroamericanas que han sido importantes a lo largo de la historia. Entre los nombres que aparecen en la obra se encuentra Georgette Seabrooke Powell, una muralista e ilustradora del Renacimiento de Harlem, quien además es la abuela de Powell-Smith.

"Para mí, celebrar el Mes de la Historia Afroamericana significa mirar atrás. Espero que [los clientes] se lleven un poco de historia y miren realmente los nombres que aparecen [en mi arte]... y, tal vez, sonrían cuando vean a mi gente triangular con sus peinados", expresó Powell-Smith. "Siempre quiero hacer sonreír a la gente con mi arte. Es diferente, es algo peculiar, pero es cercana. Eso es realmente importante para mí; quiero que la gente se vea a sí misma en ella".

En su obra, "Madam Queen", la artista de Indianápolis [Shaunt'e Lewis](#) utiliza líneas y colores fuertes para representar a una mujer afroamericana poderosa y empoderada con su cabeza cubierta, un tema común en su arte. Lewis, quien recién en 2021 se dedicó a su arte a tiempo completo, ya ha tenido un éxito significativo en su comunidad: pintó un automóvil en vivo en la Indy500 y presentó su arte en el New York Times.

"Es muy significativo para mí saber que, apenas empezando mi carrera, la gente crea en mí lo suficiente como para darme la oportunidad de mostrar mi trabajo en una importante tienda como Meijer, y que Meijer apoye a los artistas y a las comunidades locales", comentó Lewis. "Es importante que tiendas como Meijer representen a artistas afroamericanos y a todo tipo de artistas, ya que no siempre podemos vernos en espacios como este".

Meijer donará el 5 % de las ventas generadas por la [colección del Mes de la Historia Afroamericana](#) a dos Urban Leagues en los estados de las artistas: Urban League of West Michigan e Indianapolis Urban League.

Esta es la primera de las cinco colecciones de artistas locales que el minorista lanzará este año, seguida más adelante por otras relacionadas con arte de inspiración local, el Mes de la Historia de la Mujer, el Mes del Orgullo y el Mes de la Herencia Hispana. Los clientes pueden comprar la colección de artistas del Mes de la Historia Afroamericana en las tiendas o en línea en [Meijer.com](#).

Acerca de Meijer: Meijer es un minorista de Grand Rapids, Míchigan, que opera 501 supercentros, mercados de vecindario, tiendas Meijer Grocery y tiendas Express en Míchigan, Ohio, Indiana, Illinois, Kentucky y Wisconsin. Meijer, una empresa familiar privada creada en 1934, fue pionera en el concepto de "compras en un solo lugar" ("one-stop shopping") y ha evolucionado a lo largo de los años para incluir amplios departamentos de productos frescos y cárnicos, así como farmacias, departamentos integrales de vestuario, departamentos de mascotas, centros de jardinería, juguetes y electrónica. Para obtener información adicional sobre Meijer, visite [www.meijer.com](#). Siga a Meijer en Twitter [@Meijer](#) y [@MeijerPR](#) o hágase fan en [Facebook](#).

Fotografía: https://mma.prnewswire.com/media/1994415/BHM_1x1.jpg

Logotipo: https://mma.prnewswire.com/media/773739/Meijer_Logo.jpg

FUENTE Meijer

For further information: Contacto: Sonny Franks, 616-239-6193, sonny.franks@meijer.com

Additional assets available online:  [Photos](#) (1)

<https://newsroom.meijer.com/2023-02-02-La-obra-de-tres-artistas-del-Medio-Oeste-cobra-vida-en-Meijer-con-la-nueva-coleccion-del-Mes-de-la-Historia-Afroamericana,-en-beneficio-de-las-Urban-Leagues>